

PÁGINA 9
23 DE MAYO 2023

"En Los Reyes La Paz contaremos con una urna electrónica", señala la Unión de Colonos

José Luis Téllez/La Paz

"NUESTRO MUNICIPIO DE La Paz Edomém, se integró a los 19 municipios que aplicarán la prueba piloto vinculante, con urna electrónica, durante el proceso electoral de este próximo 4 de junio", señaló Miguel Ángel Castillo Lagunas al reunirse con activistas y vecinos del Seccional 3960 en la colonia Valle de Los Reyes.

El dirigente de la Unión de Colonos, describió que el día de la votación para elegir gobernadora, se colocaran 164 urnas electrónicas en 19 municipios de la entidad.

Explicó que así como en esta comunidad, entre otros municipios se encuentran, Nicolás Romero, Cuautitlán Izcalli, Valle de Chalco, Naucalpan, La Paz y Texcoco, por mencionar algunos municipios mexiquenses.

Acompañado por el ex presidente municipal Pablo Castellanos Miguel, Raúl Ledezma Crisóstomo comisionado en el seccional 3960, urnas de casa y vecinos de diversas edades, Castillo Lagunas detalló que se deben analizar las propuestas de las contendientes para definir un voto con sentido.

Por otra parte, Castellanos Miguel, señaló que este programa piloto (de urnas electrónicas) viene a revolucionar esta elección pues en la casilla con urna electrónica no habrán boletas impresas, ni tampoco crayones tradicionales.

